

Tujuan Ruang Lingkup Pelayanan Kebidanan Komunitas

Profesionalisme Kebidanan
 Etika Kebidanan dan Hukum Kesehatan
 Ilmu Kebidanan (Teori, Aplikasi dan Isu)
 Pendidikan Ilmu Kebidanan
 Buku Ajar Komunikasi Dalam Praktik Kebidanan
 Komunikasi Dalam Praktik Kebidanan
 DINAMIKA PELAYANAN KEBIDANAN DI ERA 4.0
 Pengantar Ilmu Kebidanan
 Buku Ajar Komunikasi dalam Praktik Kebidanan
 Keterampilan Dasar Praktik Kebidanan
 Pengantar Ilmu Kebidanan dan Standar Profesi Kebidanan
 Komunikasi & Konseling (Feminisme) Dalam Pelayanan Kebidanan
 Mutu Pelayanan Kebidanan: Standar, Indikator dan Penilaian
 Asuhan Nifas
 Buku Psikologi Kehamilan, Persalinan, dan Nifas
 PELAYANAN KELUARGA BERENCANA BAGI MAHASISWA KEBIDANAN
 Pengantar Ilmu Kebidanan
 Komunikasi dan Konseling dalam Praktik Kebidanan
 Konsep Dasar Mutu Pelayanan Kesehatan
 Pelayanan Kontrasepsi
 Manajemen Pelayanan Rumah Sakit dan Puskesmas
 Edukasi ABPK KB Metode Kontrasepsi Jangka Panjang
 MODUL ASUHAN ANTENATAL DI KOMUNITAS
 Mutu Pelayanan Kebidanan
 Buku Ajar Kesehatan Reproduksi & Keluarga Berencana (KB)
 Asuhan Kebidanan Kehamilan
 Teori Konsep Kebidanan
 Komunikasi Kebidanan
 Kebidanan Komunitas
 Asuhan Kebidanan Komunitas Dan Tanggap Darurat Bencana
 Konsep Kebidanan Bagi Dosen dan Mahasiswa
 Asuhan Kebidanan Pada Kesehatan Reproduksi Dan Keluarga Berencana
 Manajemen Mutu PELAYANAN KESEHATAN DAN KEBIDANAN
 Pengantar Kebidanan Komunitas
 Asuhan Kebidanan Komplementer Berbasis Bukti (Evidance Based)
 MUTU PELAYANAN KEBIDANAN
 Buku Ajar Kebidanan Komunitas
 Mutu Pelayanan Kebidanan Dan Kebijakan Kesehatan
 ETIKA PROFESI KEBIDANAN
 Pengantar Praktik Kebidanan

Tujuan Ruang Lingkup Pelayanan Kebidanan Komunitas

Downloaded from tafayor.com by guest

SUMMERS BUCK

Profesionalisme Kebidanan Yayasan Kita Menulis

Sebagaimana diketahui bahwa Angka Kematian Ibu (AKI) dan Angka Kematian Bayi (AKB) di Indonesia masih cukup tinggi. Hal ini merupakan momok terbesar bagi seorang bidan dalam melaksanakan pelayanan kebidanan. MDGs 2015 telah menetapkan target untuk menurunkan Angka Kematian Ibu menjadi 102 per 100.000 kelahiran hidup serta Angka Kematian Bayi (AKB) menjadi 23 per 1000 kelahiran hidup. Setelah mempelajari modul ini, anda diharapkan dapat menjelaskan konsep asuhan kebidanan di komunitas, menjelaskan pelayanan antenatal terpadu, serta asuhan antenatal di komunitas. Kompetensi ini sangat penting dalam melakukan tugas sebagai bidan yang bekerja di komunitas. Dengan memiliki kemampuan ini anda dapat melakukan tugas sebagai bidan dan berinteraksi dengan masyarakat sehingga kegiatan yang dilakukan sesuai dengan kebutuhan dan pembangunan kesehatan di masyarakat.

Etika Kebidanan dan Hukum Kesehatan Penerbit NEM

Pengantar Ilmu Kebidanan, Ruang Lingkup Asuhan Kebidanan, Falsafah dan Filosofi Asuhan Kebidanan, Manajemen Kebidanan dan Strategi, Pelayanan Kebidanan Komunitas, Teori dan Model Konseptual Asuhan Kebidanan, Peran, Fungsi dan Kompetensi Bidan Dalam Pelayanan Kebidanan,

Kebidanan Sebagai Profesi dan Paradigma Asuhan Kebidanan, Asuhan Kala I, II, III, IV Persalinan Normal dan Asuhan Bayi Baru Lahir, Keluarga Berencana dan Kesehatan Reproduksi Remaja, Pemeriksaan Fisik dan Temuan Pada Neonatus, Bayi, Balita dan Anak Prasekolah, Tumbuh Kembang dan Kebutuhan Dasar Neonatus Bayi, Balita dan Anak Prasekolah, Nifas Normal dan Gangguan Medis Kehamilan, Mutu Pelayanan Kebidanan dan Metode Peningkatan Mutu Layanan, Sejarah Perkembangan Pelayanan dan Pendidikan Bidang, Imunisasi Dasar Pada Bayi dan Balita, Model Pendokumentasian Asuhan Kebidanan.

Ilmu Kebidanan (Teori, Aplikasi dan Isu) Yayasan Kita Menulis

Konsep Asuhan komunitas, Filosofi Kebidanan Komunitas, Manajemen kebidanan dan komunikasi dalam Asuhan komunitas, Peran dan Fungsi Kebidanan Komunitas, Berfikir kritis, Clinical judgment, Problem solving dalam Asuhan komunitas, Peran Serta Masyarakat dalam Asuhan komunitas, Dasar - Dasar Pengelolaan Multi Bencana, Manajemen Lingkungan, Organisasi Tanggap Darurat Kesehatan dan Kesehatan Masyarakat, Sistem Informasi Manajemen Bencana, Dokumentasi Asuhan Komunitas pada darurat bencana.

Pendidikan Ilmu Kebidanan SPASI MEDIA

Ilmu Psikologi sangat perlu dipelajari oleh tenaga kesehatan khususnya untuk mahasiswa Kebidanan. Karena perkembangan psikologi selalu ada pada perkembangan dan proses kehidupan perempuan. Buku ini akan membahas terkait dengan sejarah psikologi, adaptasi psikologi pada ibu hamil, persalinan dan nifas. Buku ini juga membahas terkait teknik konseling yang sangat perlu dipahami oleh mahasiswa kebidanan. Sebagai seorang

bidan, penting sekali untuk memahami berbagai perubahan yang sedang dialami oleh seorang ibu hamil sehingga proses kehamilan bisa dijalani dengan bahagia. Buku ini dirancang sebagai buku pegangan mata kuliah Psikologi Kehamilan, Persalinan dan Nifas pada mahasiswa S1 Kebidanan. Selain itu, buku ini bisa juga digunakan sebagai referensi bagi ibu hamil maupun ibu nifas dalam menghadapi kehamilan hingga menjelang persalinan.

Buku Ajar Komunikasi Dalam Praktik Kebidanan Jakad Media Publishing

Sejarah dalam kebidanan, Peran bidan dalam konteks nasional dan global, Lingkup praktik bidan, Paradigma dan kompetensi bidan, Critical thinking and critical reasoning (konsep), Aspek legal dan status dalam kebidanan, Isu professional dalam praktik kebidanan, Etik dalam kebidanan, Seni dalam praktik kebidanan, Partnership, Model praktik dalam konteks nasional dan global pengukuran kualitas dan mutu.

Komunikasi Dalam Praktik Kebidanan Penerbit NEM

Buku Konsep Dasar Kebidanan bertujuan untuk memberikan pengetahuan kepada pembaca agar dapat memahami konsep dsar kebidanan pada umumnya dan mutu pelayanan kebidanan khususnya dan dapat menerapkannya kepada masyarakat secara umum dan khususnya kepada pasien kebidanan dan keluarganya.

DINAMIKA PELAYANAN KEBIDANAN DI ERA 4.0 Deepublish

Pengertian Dan Filosofi Kebidanan, Paradigma Kebidanan, Pelayanan Kebidanan, Manajemen Kebidanan, Komunikasi Dan Konseling Dalam Kebidanan, Standar Asuhan Kebidanan, Standar Profesi Bidan, Model Dokumentasi Asuhan Kebidanan

Pengantar Ilmu Kebidanan Global Eksekutif Teknologi

Buku ini mengupas tuntas Seputar Pelayanan Keluarga Berencana di Indonesia. Buku ini diperuntukkan untuk bahan ajar mahasiswa jurusan Kebidanan.

Buku Ajar Komunikasi dalam Praktik Kebidanan Global Eksekutif Teknologi

Etika profesi kebidanan merupakan standar perilaku seorang bidan dalam melaksanakan profesinya. Dalam menjalankan profesinya, bidan harus bisa memberikan pelayanan yang tepat sesuai kebutuhan, memberikan rasa aman, nyaman, menjaga privasi.

Keterampilan Dasar Praktik Kebidanan EGC

Dinamika pelayanan kebidanan khususnya di era 4.0. Era 4.0 yaitu masa sebelum pandemic COVID 19, Saat pandemic COVID 19 dan Setelah pandemic COVID 19. Era ini telah membuat banyak perubahan dalam memberikan pelayanan kebidanan sehingga membutuhkan adaptasi baik bagi petugas kesehatan, klien ataupun sector yang memiliki pengaruh dalam pelayanan kebidanan. Pelayanan kebidanan yang dibahas pada buku ini dengan menggunakan pendekatan kesehatan ibu dan anak sepanjang siklus kehidupnya anatra lain : masa kehamilan, persalinan, nifas, bayi baru lahir, neonatus, bayi, balita, remaja, pasangan usia subur dan lanjut usia. Pendekatan ini penting untuk dilakukan karena setiap masa yang dilalui mempunyai hubungan sebab akibat yang dapat mempengaruhi kesehatan ibu dan anak. Buku ini disusun berdasarkan telaah literature skala nasional maupun internasional, diskusi serta pemikiran para ahli di bidang kebidanan, kesehatan masyarakat dan psikologi. Prespektif kesehatan harus dikaji secara fisik dan psikologis. Seseorang dikatakan sehat, bukan

Pengantar Ilmu Kebidanan dan Standar Profesi Kebidanan Yayasan Kita Menulis

Pandangan bidan dan perempuan tentang pelayanan kebidanan pada nifas dini, 2) Sejarah tentang asuhan nifas, Manajemen pelayanan nifas normal, Perubahan fisik pada masa nifas, Kajian psikososial, Emosional dan kultural pada masa nifas, Breastfeeding, Support system masa nifas, Evidence Based Nifas, Fisiologi olahraga pada percepatan pemulihan masa nifas, Komunikasi konseling, Deteksi dini penyulit dan pencegahan infeksi dalam masa nifas, Farmakologi

Komunikasi & Konseling (Feminisme) Dalam Pelayanan Kebidanan Get Press

Filosofi, Ruang Lingkup, Dan Prinsip Asuhan Kehamilan, Standar Asuhan Kehamilan, Tipe Pelayanan Kehamilan, Standar Mutu Pelayanan Kebidanan, Perubahan Fisik li Pada Ibu Hamil, Persiapan Yang Harus Dilakukan Ibu Hamil, Perubahan Psikologis Pada Ibu Hamil, Kebutuhan Psikologis Pada Kehamilan Remaja, Adaptasi Ketidaknyamanan Pada Kehamilan Muda Dan Adaptasi Terhadap Ketidaknyamanan Pada Masa Kehamilan

Mutu Pelayanan Kebidanan: Standar, Indikator dan Penilaian Cendekia Publisher

Pemberian pelayanan kesehatan, khususnya dalam bidang kebidanan yang bermutu sangat diperlukan agar dapat memberikan kepuasan kepada setiap pengguna jasa. Untuk menciptakan hal tersebut, diperlukan pengetahuan dan ketrampilan terkait hal hal yang berhubungan dengan mutu pelayanan dalam bidang kebidanan. Buku ini menguraikan Mutu Pelayanan Kebidanan secara komprehensif, maka buku ini disusun menjadi 12 bab yaitu: Bab 1 Konsep Dasar Mutu Pelayanan Kesehatan Dan Kebidanan Bab 2 Faktor Yang Memengaruhi Mutu Pelayanan Kebidanan Bab 3 Standar Mutu Pelayanan Kebidanan Dari Standar 1 S/D Standar 24 Bab 4 Indikator Mutu Pelayanan Kebidanan Bab 5 Penilaian Mutu Pelayanan Kebidanan Bab 6 Pelayanan Kebidanan Di Tingkat Layanan Kebidanan Primer Bab 7 Metode Peningkatan Mutu Pelayanan Kebidanan (Aquality Assurance) Bab 8 Manajemen Konflik Dan Problem Solving Bab 9 Agent Of Change Dalam Pelayanan Kebidanan Bab 10 Monitoring Dan Mengevaluasi Mutu Pelayanan Kebidanan Bab 11 Refleksi Mutu Pelayanan Kebidanan Bab 12 Sistem Pelayanan Kesehatan Di Indonesia

Asuhan Nifas Global Eksekutif Teknologi

Buku ini terdiri dari tiga belas bab terkait konsep komunikasi, komunikasi terapeutik dalam kebidanan, model-model komunikasi, hambatan dalam komunikasi terapeutik, sikap bidan dalam komunikasi terapeutik, hubungan antar manusia dan pengaruh dalam konseling Konsep dasar konseling, Psikologi komunikasi, penerapan komunikasi interpersonal atau konseing (KIP/K), konseling dalam asuhan kebidanan, komunikasi dan konseling dalam asuhan kebidanan, konseling dalam pengambilan keputusan pada klien, komunikasi dan konseling pada kelompok. Setiap bab akan diberikan

soal latihan sebagai evaluasi untuk mengukur kompetensi mahasiswa.

Buku Psikologi Kehamilan, Persalinan, dan Nifas Deepublish

Pengantar Asuhan Kebidanan Komplementer, Terapi Komplementer Bidang Kesehatan, Manfaat dsn tujuan terapi komplementer, Faktor-faktor yang mempengaruhi penerapan Komplementer, Asuhan Kebidanan Komplementer Pada Kehamilan, Asuhan Kebidanan Komplementer Pada Ibu Bersalin, Asuhan Kebidanan Komplementer Pada Bayi Baru Lahir, Terapi Komplementer Pada Bayi dan Balita.

PELAYANAN KELUARGA BERENCANA BAGI MAHASISWA KEBIDANAN Zifatama Jawara

Buku ini ditulis dan diterbitkan untuk meningkatkan minat wanita usia subur dalam menggunakan Metode Kontrasepsi Jangka Panjang. Saat ini hampir semua negara berkembang, memiliki jumlah penduduk yang cukup banyak, jumlah penduduk yang banyak harus dikendalikan dengan melakukan pemantauan dan pengendalian pertumbuhan penduduk di negaranya dengan melaksanakan program KB sehingga peningkatan jumlah penduduk menjadi lebih terkendali. Oleh karena itu penggunaan kontrasepsi khususnya Metode Kontrasepsi Jangka Panjang menjadi salah satu pilihan alternatif untuk pemecahan permasalahan tersebut. Metode kontraspasi Jangka Panjang dianjurkan sebagai upaya untuk mewujudkan seimbangnya pertumbuhan jumlah penduduk dan terciptanya sumber daya manusia yang berkualitas. Sehingga dapat mendukung keluarga setiap untuk membangun ketahanan dan kesejahteraan agar dapat menjalankan fungsi keluarga secara optimal. Metode Kontrasepsi jangka Panjang adalah salah satu pilihan metode kontrasepsi" yang berfungsi untuk menunda, mencegah, atau menjarangkan kehamilan dalam jangka waktu yang panjang. Metode kontrasepsi ini juga memiliki tingkat keefektifan yang sangat tinggi, efek samping yang lebih sedikit serta tidak diperlukan kedisiplinan tinggi dalam pemakaian kontrasepsi janka panjang, tidak mengganggu produksi Air Susu Ibu (ASI) sehingga aman digunakan oleh ibu menyusui serta masih banyak keunggulan lainnya dibandingkan dengan kontrasepsi jenis lain. Hasil penelitian ini dapat digunakan sebagai alternatif pilihan dalam memberikan pelayanan kontrasepsi oleh bidan dalam memberikan asuhan kebidanan khususnya pelayanan keluarga berencana terkait edukasi modul ABPK KB tentang MKJP sehingga pelayanan KB menjadi lebih efisien dan efektif dengan harapan dapat meningkatkan derajat kesehatan keluarga di masyarakat. Diharapkan buku ini dapat lebih dipahami oleh para praktisi klinis khususnya bidan, dan mahasiswa kebidanan dalam memberikan asuhan kebidanan khususnya dalam pelayanan keluarga berencana agar tercipta keluarga yang bahagia dan sejahtera.

Pengantar Ilmu Kebidanan Global Eksekutif Teknologi

Konsep Dasar Kebidanan Komunitas, Identifikasi Masalah Kebidanan Di Komunitas, Strategi Pelayanan Kebidanan Di Komunitas, Tugas Dan Tanggung Jawab Bidan Di Komunitas, Mengelola Program Kia/Kb Di Wilayah Kerja (Pws Kia), Pengelolaan Pelayanan Kesehatan Kebidanan, Menggerakkan Dan Meningkatkan Peran Serta Masyarakat, Monitoring Dan Evaluasi Kegiatan Pelayanan Kebidanan Komunitas Dan Aspek Perlindungan Hukum Bagi Praktisi Bidan Di Komunitas

Komunikasi dan Konseling dalam Praktik Kebidanan Media Sains Indonesia

Pada saat ini masalah pokok yang dihadapi bangsa Indonesia adalah masalah kesehatan yang terjadi pada kelompok ibu dan anak. Hal tersebut mencerminkan kemampuan negara dalam memberikan pelayanan kesehatan pada masyarakat. Untuk meningkatkan kesejahteraan ibu dan anak serta mewujudkan keluarga kecil yang bahagia dan sejahtera, pemerintah melakukan program KB melalui pengendalian kelahiran dan pertumbuhan penduduk Indonesia. Keluarga Berencana (KB) diharapkan dapat menghasilkan penduduk yang berkualitas, sumber daya manusia yang bermutu dan meningkatkan kesejahteraan keluarga. Pemerintah Indonesia menetapkan kebijakan untuk mewujudkan penduduk tumbuh seimbang dan keluarga berkualitas melalui penyelenggaraan program KB. Buku ini terdiri dari 12 (dua belas) bab, yaitu : Bab 1 Perspektif Kebidanan pada Kontrasepsi dan KB Bab 2 Jenis Metode Dan Mekanisme Kerja Kontrasepsi Hormonal Dan Non Hormonal Bab 3 Efek Samping Dan Penyulit Kontrasepsi Bab 4 Pengambilan Keputusan Bab 5 Upaya Promotif Dan Preventif Terkait Perencanaan Keluarga dan Kontrasepsi Bab 6 Membandingkan Metode Kontrasepsi Bab 7 Konseling Kontrasepsi Bab 8 Kontrasepsi Setelah Keguguran Atau Aborsi Bab 9 Kontrasepsi Darurat Bab 10 Evidence-Based Pelayanan Kontrasepsi Bab 11 Pemberian Pelayanan Kontrasepsi

Konsep Dasar Mutu Pelayanan Kesehatan Penerbit Adab

MUTU PELAYANAN KEBIDANAN PENULIS: Annah Hubaedah, Eli Inayanti Ukuran : 14 x 21 cm ISBN : 978-623-7503-95-8 Terbit : September 2019 www.guepedia.com Sinopsis: Berdasarkan evaluasi Millenium Development Goals (MDGs) tahun 2015, kasus kematian ibu dan bayi baru lahir di Indonesia sebanyak 305/100.000 kelahiran. Angka tersebut masih jauh dari target Perserikatan Bangsa-Bangsa (PBB) yang dicanangkan sebesar 102/100.000 kelahiran. Tentunya banyak faktor yang mendasarinya, seperti tidak meratanya pelayanan kesehatan berkualitas, sistem rujukan, implementasi jaminan kesehatan masyarakat sampai pada kebijakan pemerintah. Bidan sebagai salah satu ujung tombak pelayanan kesehatan yang sangat dekat dengan masyarakat diharapkan selalu memberikan pelayanan kesehatan ibu dan anak secara profesional serta melakukan Program Perencanaan Persalinan dan Pencegahan Komplikasi (P4K) agar AKB dan AKI dapat diturunkan. Buku Mutu Pelayanan Kesehatan ini disesuaikan dengan perkembangan kurikulum Kebidanan saat ini dan tidak hanya berfokus pada teori yang mempengaruhi mutu pelayanan kesehatan namun juga aplikasinya dalam memonitoring dan penilaian mutu, membuat prioritas masalah dan strategi pemecahan masalah serta membahas tentang kebijakan pemerintah dalam pelayanan kesehatan di Indonesia. Buku ini sangat cocok untuk mahasiswa kebidanan dan kesehatan yang nantinya memberikan pelayanan kesehatan masyarakat. www.guepedia.com Email : guepedia@gmail.com WA di 081287602508 Happy shopping & reading Enjoy your day, guys

Pelayanan Kontrasepsi Yayasan Kita Menulis

Buku Profesionalisme Kebidanan bertujuan untuk memberikan pengetahuan kepada pembaca agar dapat memahami tentang hal-hal yang terkait dengan profesionalisme kebidanan dan dapat menerapkannya pada kehidupan sehari-hari.